

Vocales:

Don Moisés Davia Soriano, Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Madrid y representante del Colegio Oficial de Directores de Bandas de Música Civiles.

Don Miguel Groba Broba, Director de la Banda de Música de la Diputación Provincial de Madrid.

Don Victoriano Bel Castell, Director de la Banda de Música de la Diputación Provincial de Zaragoza.

Don Carmelo Alonso Bernaola, representante del Real Conservatorio Superior de Música de Madrid.

Lo que, de conformidad con el artículo 6.º del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, se hace público para general conocimiento y efectos.

Oportunamente se fijará en el tablón de anuncios de éste Ministerio, plaza de España, número 17, el local y la hora en que se verificará el sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes, cuyo resultado será publicado en el «Boletín Oficial del Estado», y asimismo el lugar, día y hora en que se efectuará el primer ejercicio.

Madrid, 18 de enero de 1980.—El Director general, Vicente Capdevila Cardona.

M^o DE UNIVERSIDADES E INVESTIGACION

3683

ORDEN de 18 de enero de 1980 por la que se nombra la Comisión especial que formulará propuesta de adjudicación en la adjuntia de «Algebra» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, en virtud de concurso de traslado.

Ilmo. Sr.: Por Resolución de fecha 5 de junio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» del 22), se anunciaron varias plazas de diferentes disciplinas, vacantes en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, para su provisión en concurso de traslado, entre las que figuró la de «Algebra» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, que no pudo ser adjudicada automáticamente.

Solicitadas las reglamentarias propuestas de los Organismos competentes para el nombramiento de la correspondiente Comisión, conforme a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 25),

Este Ministerio ha dispuesto nombrar la Comisión encargada de formular propuesta de adjudicación, que quedará constituida de la siguiente forma:

Presidente titular: Excelentísimo señor don Pedro Abellanas Cebollero.

Vocales titulares:

Don Rafael Mallol Balmaña, Catedrático de la Universidad de Barcelona.

Don Juan Sancho de San Román, Catedrático de la Universidad de Zaragoza.

Don Cristóbal García Loygorri, Catedrático de la Universidad de Salamanca.

Don Enrique Linés Escardó, Catedrático de la Universidad de Madrid, Complutense.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Joaquín Arregui y Fernández.

Vocales suplentes:

Don Miguel Torres Iglesias, Catedrático de la Universidad de Santander.

Don Antonio Plans Sanz de Bremond, Catedrático de la Universidad de Zaragoza.

Don José Martínez Salas, Catedrático de la Universidad de Valladolid.

Don Rafael Rodríguez Vidal, Catedrático de la Universidad de Zaragoza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 18 de enero de 1980.—P. D., el Subsecretario, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Académica y Profesorado.

3684

ORDEN de 21 de enero de 1980 por la que se nombra la Comisión especial del concurso de traslado para la provisión de la cátedra del grupo III, «Química», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Aeronáutica de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º de la Ley de 24 de abril de 1958,

Este Ministerio ha resuelto nombrar la Comisión especial que emitirá propuesta para resolución del concurso de traslado anunciado por Resolución de 11 de julio de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de agosto), para la provisión de la cátedra del grupo III, «Química», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Aeronáutica de Madrid, que estará constituida de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Rafael Estévez Reyes, Catedrático-Director de la Escuela Universitaria Politécnica de Las Palmas.

Vocales:

Don Enrique Monzón Baño, Catedrático del grupo III, «Química», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica de Obras Públicas de Madrid.

Don Fernando Gómez Herrera, Catedrático del grupo III, «Química», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica de Telecomunicación de Madrid.

Don Eladio Lorient González, Catedrático del grupo VII, «Química II», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Valladolid.

Don Angel Barcala Hereros, Catedrático del grupo IX, «Aerodinámica», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Aeronáutica de Madrid.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Armando Prié-guez Guerra, Catedrático-Director de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Vigo.

Vocales suplentes:

Don Manuel Hernández Bolaños, Catedrático del grupo IX, «Química IV», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Madrid.

Don Fernando González Lagunas, Catedrático del grupo VI, «Química I», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Tarrasa.

Don José de No Martín, Catedrático del grupo IX, «Química IV», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Valladolid.

Don Manuel Alfonso Ortega Pérez, Catedrático del grupo VIII, «Aeronaves y misiles y resistencia de materiales», de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Aeronáutica de Madrid.

Los Vocales de esta Comisión especial figuran nombrados en el orden que señala el mencionado artículo 5.º de la Ley de 24 de abril de 1958.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 21 de enero de 1980.—P. D., el Subsecretario, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Académica y Profesorado.

3685

RESOLUCION de la Dirección General de Ordenación Académica y Profesorado por la que se publica la lista de admitido al concurso de acceso a la plaza de Catedrático del grupo XXVIII, «Cálculo numérico e Informática aplicada a la minería», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de la Universidad Politécnica de Madrid.

De conformidad con lo dispuesto en la norma cuarta de la Orden de 28 de mayo de 1969,

Esta Dirección General ha resuelto declarar admitido al concurso de acceso entre Profesores agregados de Universidad, convocado por Orden de 15 de noviembre de 1979 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de diciembre), para provisión de la cátedra del grupo XXVIII, «Cálculo numérico e Informática aplicada a la minería», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de la Universidad Politécnica de Madrid, al siguiente aspirante:

Don Federico Michavila Pitarch.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 1 de febrero de 1980.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores,